

今年の目標

今年ほぼくの年、酉年です。ほくもいよいよ六年生になります。ほくは小学校最高学年として目標が三つあります。

一つ目は、学習についてです。六年生になると五年生よりも勉強がさらに難しくなります。家庭学習で予習、復習をたくさんがんばっていききたいです。

二つ目は、最高学年としての責任をもつことです。下級生のよいお手本となるように自分のことは自分で責任をもって取り組んでいきたいです。

三つ目は、あいさつです。元気なあいさつは生活の基本です。自分も相手も気持ちよくなれるような元気なあいさつを心がけて生活していきたいです。

この三つのことを目標に最高学年としてがんばっていききたいです。そして実りある一年間にしていきたいです。



五霞西小学校 5年 宇津木 雄哉さん

今年の目標

今年私の年、酉年です。四月には六年生に進級です。最高学年として頑張りたいことがたくさんあります。

学習の目標としては英語検定の三級に合格すること、算数、国語の苦手なところを克服することです。生活面の目標としては、自分の身の周りの整理整頓をしっかりとできるようにすることです。自分の部屋を

いつも清潔に保てるように心がけます。また、低学年の子たちのお手本になれるように頑張りたいと思います。

小学校最後の一年を充実した年にできるよう、これらの目標を達成していききたいと思います。そして様々なことにも積極的にチャレンジし、いろいろな人と出会い、経験をつんで、将来の仕事に役立てたいです。



五霞東小学校 5年 増田 楠々さん

2017

町の将来を担う
こどもたちに
今年の抱負を
お聞きしました



みなさんにとって
いい一年で
ありますように



五霞西小学校 5年 小沼 果子さん

今年、わたしの年でもある酉年です。今年でわたしも六年生になります。わたしは次の三つのことを目標にして今年一年間がんばりたいです。

まず一つ目は、勉強です。六年生になると勉強が難しくなります。中でも算数の勉強をがんばりたいと思います。そして中学校にむけて家庭学習の習慣をきちんとつけたいです。

二つ目は、学校の委員会活動に一生懸命取り組むことです。六年生になると委員長や副委員長として、下の学年を引っ張る立場になります。学校の中心として活躍したいです。

三つ目は、友達と楽しい思い出をつくることです。六年生の一年は小学校最後の一年間になります。運動会や修学旅行など小学校最後の思い出を友達とたくさん作りたいたいです。

これらの三つのことを目標にして今年一年がんばりたいです。



五霞東小学校 5年 高橋 強さん

今年、僕が生まれた酉年です。最高学年になるので、下級生のお手本となるようにしっかりしたいと思っています。僕は、今年の目標が二つあります。

一つ目は、鉛筆の持ち方です。僕は、一年生の時から鉛筆の持ち方を直すよう注意されてきましたが、今でも気付くと昔のくせが出てしまいます。今年こそは正しい持ち方で自然に文字を書けるようになりたいです。

二つ目は、柔道です。結果を求めることよりも、努力すれば結果がついてくるので、努力することをあきらめずに頑張りたいと思います。そして、双子の弟の力さんとはいつも決勝戦で戦い、負けてしまうので、今年こそは僕が勝って優勝したいです。今年も力さんと良いライバルとして二人で頑張っていきたいです。